

# Ein erfolgreicher Jahresabschluss



■ Heinz und Martin Jansen in ihrem Opel Manta auf der Rallyestrecke.  
FOTO: WOLFF-SPORTPRESS

**Wahlscheid (gw).** Mit der Rallye Köln-Ahrweiler ging die Rallye-Saison für die Teams des MSC Wahlscheid zu Ende. Insgesamt neun Teams waren für den Verein aus dem Aggertal am Start. Bei extremen Wetterverhältnissen mit Regen und Nebel machten sich fast 30 Vorfahrzeuge und 90 Teilnehmer auf die Zeitenjagd, um die Startreihenfolge für den zweiten Tag auszufahren. Und die MSC-Teams machten durchweg einen guten Job.

Dirk Tillmanns mit Ehefrau Nicole sicherten sich den Sieg in ihrer Klasse. Markus Schulz mit Beifahrerin Stefanie Fritzensmeier feierte im Opel Kadett E GSi den Sieg in der Sonderwertung „Gold-Cup“ für

Fahrzeuge aus ähnlicher Epoche, die aber nicht dem damaligen Reglement entsprechen. Heinz Jansen und Sohn Martin freuten sich in ihrer Klasse über Rang drei. Ralf Merten und Co Isabelle Brack gelang es, ihre Klasse auf Rang zwei zu beenden. In der Klasse 30 befanden sich die meisten Teams des MSC Wahlscheid. Neben dem Gewinn der Gold-Cup-Wertung gewann das Team Schulz/Fritzensmeier auch diese Klassenwertung. Unter den ersten zehn Rängen befanden sich hier alleine sechs Wahlscheider Teams. Diese Erfolge der Rallyeteams aus dem Aggertal machten sie dann auch zum überlegenen Sieger der Mannschaftswertung.